



Informations pour la rentrée scolaire

Chers parents,

Voici quelques informations pour la rentrée scolaire 2023-2024 :

Comme déjà annoncé, nous allons accueillir vos enfants dans nos nouveaux locaux qui se trouvent dans l'ancien hôpital de la Béroche, rue de l'Hôpital 15. L'entrée se trouve sur la droite du côté « Yverdon », voir plan de situation.

La structure parascolaire de St-Aubin se situe donc sur deux sites :

- **La Parenthèse** : est le site principal, ancien bâtiment de l'hôpital de la Béroche, rue de l'Hôpital 15.
- **Le 12 de la Parenthèse** : les enfants de ce groupe mangeront dans le réfectoire du collège des Titsounelles. Les parents des enfants concernés seront avertis.

Le lundi 14 août 2023, jour de la rentrée scolaire : la structure d'accueil sera fermée le matin avant l'école, car les horaires de rentrée débutent à 09h00. Nous accueillerons donc avec plaisir vos enfants dès 11h45 jusqu'à 18h00.

Durant cette semaine de reprise, merci beaucoup de nous prévenir d'ici au lundi 7 août 2023 si votre enfant ne vient pas au parascolaire, si vous allez le récupérer à la sortie de l'école ou pour toute autre particularité. Un message sur le portable est le plus pratique et suffit !

Tous les enfants seront accompagnés la première semaine pour effectuer les trajets structure-école. Pour la suite, selon notre règlement, les enfants de 1^{ère} et de 2^{ème} sont accompagnés sur le trajet structure-école (ou vice versa). Les enfants dès la 3^{ème} sont amenés à faire le trajet scolaire de manière autonome.

Pour tous les enfants :

Merci de fournir une paire de pantoufles (ou de contrôler que la paire qui est à la structure soit toujours de la bonne pointure), une casquette et éventuellement des vêtements de rechange pour les plus petits, **le tout noté avec le prénom de votre enfant.**

Toute l'équipe éducative de la structure parascolaire de St-Aubin se réjouit de vivre cette nouvelle année scolaire avec vous, que votre enfant débute avec nous ou qu'il soit déjà un habitué des lieux!

La responsable du site parascolaire de St-Aubin
et toute l'équipe éducative